



学校だより 1月 第385号

令和5年1月10日 発行

横浜市立六つ川西小学校 (TEL) 742-6301 (FAX) 743-2394

URL <http://www.edu.city.yokohama.jp/sch/es/mutsukawanishi/>

「前進」そして「飛躍」の年へ

学校長

令和4年の「寅年」には、「虎」の特徴とも言われるように、子どもたちが様々な困難を乗り越え、それぞれの目標に向かって力強く前向きに取り組んだ結果、大きく成長していく姿に触れることができました。

4年生の上郷宿泊体験学習では、はじめての宿泊体験に子どもたちはワクワク、先生たちはドキドキでしたが、立派に自分たちのめあてを達成させました。

夏のプールも3年ぶりの全面実施となり、一度だけでしたが子どもたちは、透き通るきれいな水に入る貴重な体験と共に安全への心構えを学ぶことができました。

6年生の2泊3日の日光修学旅行や5年生の南伊豆子浦宿泊体験学習ではそれぞれの学年のスローガン達成に向けて張り切って取り組む子どもたちの姿が光りました。

横浜に帰ってきた時に、どの子も何となく大人っぽい顔つきになっていた事をはっきりと覚えています。

そして、10月の運動会は、1人ひとりの演技も競技も歌声も、最高に輝き、参加・参観した全ての人の心に残る最高の一日となったのではないのでしょうか。

その他、3年生は県警見学や児童音楽会への参加を実現させましたし、11月には2年生が動物園へ遠足、1年生も児童遊園地への遠足、かがやきの東芝未来科学館への遠足など、これまでコロナ禍で実現できなかった様々な校外学習を通して直接体験を得る機会を実現させることができました。



12月の「地域清掃」では、ご協力いただいた「行事レンジャーズ」の地域・保護者の皆様と共に、1年生の「幼保小交流」では、六つ川西保育園の年長さんと共に、特別音楽クラブでは、「みんなの音楽祭」で六つ川中学校吹奏楽部の皆さんと共に、5年生は「南区球技大会」で別所小学校の5年生と共に、子どもたちは、それぞれの交流を通して強い絆を深めることができました。

そして、12月17日(土)特別音楽クラブのオープニング演奏で始まり3年ぶりに開催されたPTAの主催行事「わくわくドキドキ六つ西ランド」での楽しそうな子どもたちの笑顔は、今でも忘れられません。

まさに令和4年は、学校現場にとって新時代の幕開けともいえる「前進」の年となりました。

一方、先日のお知らせの通り役員候補者不在のため、令和5年度より、PTAの解体が決定しました。登校班やPTA予算は、組織そのものがなくなれば、残念ながら編成や執行することができなくなってしまいます。これまでの熱心できめ細やかなPTAのお取組には、心より感謝しております。

学校は、子どもの登下校の安全や様々な教育活動をこれまでと同様に引き続き保護者の皆様にも支えていただきたいと思います。学校と保護者を結ぶ新しい関係づくり、新しい組織づくりを共に考え、未来に実行していかなければなりません。

令和5年は「兎年」「飛躍の年」です。

皆様のかかわぬご協力をこれからもどうぞよろしく願いいたします。